



## CULMINACION DEL REFERENDO POR LA VIDA

Después de 2 años de arduo trabajo en la promoción del referendo por la vida para defender a los bebés por nacer y a sus madres del crimen del aborto, queremos felicitar a las decenas de miles de personas que se involucraron en este magno esfuerzo.

Fueron dos años de fuerte movilización en donde a través de la recolección de firmas se logró tocar el corazón de millones de Colombianos que se han sensibilizados y han asumido el compromiso irrenunciable de defender siempre la vida, frente a los engaños y argumentos falaces que están asesinando a miles de niños por nacer cada año en Colombia, y destruyendo física y psicológicamente a sus Madres y por lo tanto a la sociedad y el país.

En estos 2 años se recogieron casi 400,000 firmas en la primera etapa que sirvió para que se reconociera el comité promotor del referendo integrado por 9 valientes colombianos que decidieron empeñar su tiempo, sus recursos, en fin su persona toda en esta lucha; Ellos son:

Marcela Patricia Posada Arbelaez Vocera del referendo

Veronica Yulieth Cardona Montoya

Lina Fernanda Morera Montaña

Deyssi Karina Sterling Zuluaga

Amanda Janneth Rodríguez López

Claudia Rodríguez de Castellanos

Vicente Jose Carmona Pertuz

Nicolás David Garzón Contreras

Marcel Fernando Tangarife Torres

Ellos junto a decenas de miles de voluntarios realizamos la extraordinaria tarea de recolectar 2 millones de firmas sin recursos económicos, con los medios de comunicación en contra, y con un gobierno hostil a la propuesta.

A pesar de todo se cumplió en el plazo requerido fijado por la Registraduría Nacional del estado civil y entregamos 1779875 firmas. Se necesitaban solo 1608410.

Cinco meses después la registraduría nos ha comunicado que no se alcanzaron las firmas requeridas para seguir con el referendo argumentando motivos como datos ilegibles, datos

incompletos, fechas no correspondientes que el nombre no correspondía con la cedula , etc., sumando en total el número de firmas anuladas la cantidad de 937441 firmas.

Se declararon validas solamente 842434.

Hemos hecho las reclamaciones del caso pero la Registraduría se mantiene en su dictamen

Con esta decisión se culmina este proceso, que lo sentimos como un gran triunfo de la ciudadanía colombiana por que se consiguió:

- Conocernos y Organizarnos a nivel nacional
- Tocar el corazón de millones de personas
- Poner nuevamente en el centro del debate el asesinato por el aborto de los seres más indefensos de la sociedad, los niños por nacer y la destrucción de sus mamás
- Abrir nuevos espacios y aprender de nuevas formas de acción a nivel político e institucional para defender y promover la vida

Por todo esto podemos afirmar con orgullo que el proceso de este referendo ha sido un éxito completo

Les agradecemos a todos por su gran esfuerzo, pero especialmente a Dios que nos ha permitido y realizar este esfuerzo y vivir esta experiencia unidos por la vida. El en su infinita sabiduría y bondad permitió que se pudiera realizar de esta hermosa manera.

## **VAMOS POR MÁS**

En la plataforma ciudadana Unidos por la vida que conformamos todos, ya estamos trabajando en las siguientes acciones a nivel legislativo e institucional que nos llevarán a lograr que toda la fuerza del Estado Colombiano sirva para la protección de los bebés por nacer y de sus Madres y no como sucede ahora que están al servicio de las fuerzas de la cultura de la muerte y del aborto.

En los próximos días les daremos más detalles de las acciones que vienen y desde ahora les pedimos iniciar una fuerte campaña de oración para que la cultura de la vida triunfe de manera definitiva en Colombia

**Déjalo latir**

**Unidos por la Vida Colombia**